

Les règles de sécurité à l'école



À l'école comme ailleurs, il faut respecter les **règles de sécurité** qui sont là pour assurer le bien-être physique de **tous**.

Sur ce dessin, certains enfants prennent des **risques** : ils se mettent **eux-mêmes en danger**, mais menacent également la **sécurité des autres**. Grimper à la bordure d'une fenêtre, escalader la grille de l'école, lancer le ballon n'importe comment, l'envoyer vers une vitre, courir sans regarder devant soi, se balancer à une branche, jouer avec une porte ou dans un escalier sont autant d'**attitudes dangereuses**.

D'autres enfants, en revanche, **se comportent bien** : ceux qui attendent leur tour au toboggan, jouent au ballon dans l'espace réservé à cet effet, amènent un enfant blessé au maître.